
 

 

 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 08 DE NOVEMBRO 2018 

 

Nº 23 /2018 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José de Sousa 

Cardoso, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, e Bruno Miguel 

Botelho Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Eduardo Jorge Ribeiro Pinto.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

OUTRAS PRESENÇAS: Reunião pública com duas presenças.  

- Mário Lopes da Silva, Bairro N. Srª do Socorro.  

Solicitou à câmara informação acerca de um terreno público junto à sua habitação que está a 

ser ocupada por um morador.  

O Presidente esclareceu que o assunto está a ser acompanhada pelos serviços.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção da Vereadora Maria 

José Fernandes Lacerda.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Presidente da Administração Regional de Saúde do Norte, Presidente do Conselho de 

Administração do Centro Hospitalar de Trás-os-Montes e Alto Douro e Provedor da Santa Casa 

da Misericórdia do Peso da Régua;  

* Vice-presidente da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte de Portugal;  

* Presidente da Junta de Freguesia de Sedielos;  

* Provedor da Santa Casa da Misericórdia do Peso da Régua;  

* Responsável pelo Grupo de Cantares Rabelos do Douro;  

Estivemos presentes:  

* 2.º Desfile de Fanfarras dos Bombeiros Voluntários organizado pela Fanfarra da Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários do Peso da Régua;  



 

* Encerramento do campeonato interno de pesca organizado pela Secção de Pesca do Centro 

Social e Cultural dos Trabalhadores da Câmara Municipal do Peso da Régua;  

* 2.º Encontro de Bombos organizado pela Associação Desportiva e Cultural de Alvações do 

Tanha;  

* Procissão de Renovação da Consagração do Imaculado Coração de Maria;  

* 3.ª Taça de Futsal União Desportiva e Cultural Villa Regula, realizada no Pavilhão Multiusos 

Municipal António Saraiva;  

* IV Torneio de Futsal Inter-Instituições;  

Participámos:  

* Reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Douro;  

* Reunião do Conselho Geral da Escola Profissional de Desenvolvimento Rural do Rodo;  

* Gala Comemorativa do X Aniversário da Associação Vale D’Ouro;  

Colaborámos:  

* Associação Douro Inédito na organização do Festival das Sopas e do “Binho” realizado em 

Poiares;  

Organizámos:  

* Atividade “Noite de Lua Cheia”, realizada na Biblioteca Municipal do Peso da Régua;  

* Festa do Halloween nas Piscinas Municipais do Peso da Régua;  

* Conjuntamente com o Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia, em parceria com a 

Resinorte a Ação de Educação Ambiental – Planetário Itinerante, realizado nos Centros 

Escolares do Peso da Régua;  

* A projeção do filme “Pedro e Inês” destinada a alunos do 9.º, 10.º e 11.º ano da Escola 

Secundária João de Araújo Correia, no âmbito da disciplina de Português, realizada no AUDIR 

– Auditório Municipal do Peso da Régua;  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

211 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 26 de outubro a 07 de novembro /2018 – Saldo do dia 07 de novembro 

– Duzentos e trinta e oito mil e trinta euros e dezanove cêntimos.  

 

212 - PROCEDIMENTO DE ELABORAÇÃO DE PROJETO 

DE REVISÃO DO REGULAMENTO DE SERVIÇOS DE GESTÃO 

DE RESÍDUOS URBANOS DO MUNICÍPIO DO PESO DA RÉGUA- 

A Câmara deliberou por maioria com dois votos contra dos Vereadores do PS, Agostinho 

Gonçalves Alves da Santa e Bruno Miguel Botelho Gonçalves, uma abstenção da Vereadora 

Maria do Céu Ribeiro Ramos e três votos a favor dos Vereadores do PSD, concordar com o 

regulamento apresentado, enviando-o para aprovação à Assembleia Municipal.  

Foi presente declaração de voto dos Vereadores do PS:  



 

“Em relação ao conteúdo e por comparação com o regulamento existente, este regulamento 

revisto apresenta melhorias substanciais, constituindo-se como um normativo bastante mais 

completo e adequado à realidade dos dias de hoje.  

Contudo, em relação ao aumento do tarifário, não podemos concordar com subidas superiores 

a 100%. Conhecemos as dificuldades de tesouraria da Câmara Municipal, fruto de erros de 

gestão, mas os reguenses não deverão, mais uma vez, ser fortemente penalizados por esses 

erros. Por este motivo, votamos contra o regulamento”.  

Foi presente declaração de voto dos Vereadores do PSD:  

Os eleitos na Câmara Municipal do Partido Social Democrata votam favoravelmente o 

regulamento serviço de gestão de resíduos urbanos pelos seguintes motivos:  

Este regulamento traduz um claro avanço nos aspetos regulatórios e adaptação do nosso 

regulamento a legislação nacional vigente.  

A alteração de tarifário pretende tornar sustentável o serviço prestado aos munícipes.  

Pela primeira vez introduz o tarifário social que pelas nossas expectativas vai atingir 15% dos 

nossos clientes.  

Pela primeira vez foi introduzido uma diferenciação positiva aos habitantes das nossas 

freguesias rurais.  

Do debate civilizado tido fica a nossa perplexidade para a posição dos vereadores do PS 

Agostinho Santa e Bruno Gonçalves, se por um lado nos criticam e chamam atenção para o 

excesso de divida, por outro lado quando confrontados com um aumento tarifário que pretende 

corrigir e tornar sustentável um serviço que o Município presta aos seus munícipes acusa-nos 

de excesso, parece-nos claro que para os dois eleitos do PS é mais importante poder continuar 

a chamar atenção para o excesso da divida que resolver os problemas do nosso concelho.  

Importante referir que em relação ao défice deste setor, esta atualização apenas representa 

uma redução do mesmo, continuando ainda o município a suportar cerca de 50%.  

 

213 - HASTA PÚBLICA – LOJAS DO MERCADO MUNICIPAL 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, mandando 

proceder em sua conformidade.  

 

214 - MAPA DE TURNOS DAS FARMÁCIAS ARS NORTE 2019 

DISTRITO DE VILA REAL 

Foi presente o mapa de turnos das farmácias ARS Norte 2019 – Distrito de Vila Real, para 

emissão de parecer favorável.  

Traz informação da DAF do teor seguinte:  

“Cabe à Câmara Municipal dar parecer sobre a proposta apresentada, até ao dia 17 de 

novembro/2018.  

Na falta de parecer, a ARS aprova-a até ao dia 30 de novembro, que vigorará para o próximo 

ano de 2019.  

No aspeto legal nada a opor à proposta apresentada”.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o mapa apresentado.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


